

La reine-mère à bord de la Continentale 1961 d'André Cloutier



La reine-mère de Grande-Bretagne a monté à bord de la Continentale 1961 de M. André Cloutier, un résident de la rue Marcel, à Saint-Eustache, lors de sa récente visite au Canada et au Québec. C'est plus précisément lors de sa halte à Montréal, le 6 juin dernier, que la reine Elizabeth a ainsi circulé dans les rues de la métropole à bord de l'automobile de M. Cloutier, alors qu'elle se rendait au Stade Molson pour assister à une cérémonie spéciale offerte par le régiment Blacks Watch.